

devolo

Basiszähler zertifiziert

[07.05.2019] Der Basiszähler des Herstellers devolo wurde für den deutschen Markt zertifiziert. Das Gerät kann als moderne Messeinrichtung eingesetzt sowie als Basiszähler im intelligenten Messsystem genutzt werden.

Der devolo 3.HZ Basiszähler hat die innerstaatliche Zulassung für den deutschen Markt sowie die MID-Zertifizierung (Konformität des Baumusters Modul B und D) erhalten. Die Konformitätsbewertung erfolgte durch die CSA-Group Bayern, meldet das Unternehmen. Ebenfalls sei der Nachweis der Messbeständigkeit gemäß FNN-Hinweis durch den VDE bestätigt worden. Der devolo 3.HZ Basiszähler kann nach Angaben des Herstellers als moderne Messeinrichtung eingesetzt sowie ohne Zusatzaufwände als Basiszähler im intelligenten Messsystem genutzt werden. Mit der optional verfügbaren Grid-Funktionalität bietet der devolo-Zähler netzdienliche Zusatzleistungen. Darüber könnten insgesamt zwölf verschiedene Parameter erfasst werden, darunter Spannungs- und Stromwerte, Phasenwinkel sowie daraus ableitbare Werte, die zur Ermittlung des Netzzustands verwendet werden können. Die Datenkommunikation werde über die Wide Area Network (WAN)-Schnittstelle des Smart Meter Gateways sichergestellt.

(al)

Stichwörter: Smart Metering, devolo, Zertifizierung